











新型コロナも落ち着いてきた5月2日、恒例の『1年生を迎える会』がありました。

今> 笠岡市立笠岡小学校

1年生は少し緊張しながら花のアーチをくぐって体育館に入場、2年生から6年生がゲーム遊びやプレゼントを贈って歓迎しました。

4 年生の出し物 "うらじゃ踊り"では、総踊り もあって思いっきり体を動かしながら楽しんで いました。

もうこれで立派な「笠小っ子」ですね。



2年生の出し牧

駐車場のご案内

元郵便局跡に市営駐車場が完成し、 6月1日から井戸会館寄りに5区画の 駐車が可能になりました。井戸会館前 の6台と合わせて11台分の駐車スペ ースがありますので来館の際はご利用 ください。 『 笠岡地区まちづくり協議会 』

事務所:笠岡市笠岡2627番地

「井戸会館」内

電 話:63-5949 Fax:75-0101

E-mail: zukuri2@mx1.kcv.ne.jp

開館日:月·水·金曜日14時~17時



令和5年3月発行の「会報第132号」に掲載した跨線橋開通時の全景です。笠岡郵便局舎を中心に中央劇場・笠岡セントラル・大和座などの映画館や山陽相互銀行・広島銀行笠岡支店などが点在していましたが、あれから半世紀以上が経って当時の面影はすっかりなくなりました。ちなみに、昨年まで残っていた元郵便局舎は解体されて跡地が駐車場に変わっており、中央劇場は1970年(昭和45年)に閉館、大和座は1981年(昭和56年)に閉館、笠岡セントラルは1985年(昭和60年)に閉館し、笠岡から映画館の灯が消えてしまいました。

昔の記憶も次第に薄れてきますが、懐かしく思い出して頂ければと"笠岡今はむかし物語"をシリーズで紹介しています。皆様のご感想をお寄せください。 会長

ID Oシネマ



第 19 回映画会 6月4日(日)午前 10 時開演 『懐かしきふる里・笠岡』vol.5 偉人シリーズ『 平 櫛 田 中』 ★第 20 回映画会は7月2日(日)の予定です。

編集後記

令和2年1月に新型コロナの感染が確認されて以来、社会生活に様々な影響を及ぼしてきました。地域活動も自粛ムードが続いていましたが、早くコロナ禍前に戻って楽しい思い出が作れると良いですね。

I • M

☆SDGs に取組みましょう その①

『電気や水道の無駄遣いをなくす』

個人でできる SDGs として、まず取り組みたいのは節電や節水。

限りある資源を有効的に利用し節約にもつ ながります。

電気をつけっぱなしにしない、シャワーを出しっぱなしにしない、エアコンの設定 温度を見直す、冷蔵庫の開け閉めの回数を 減らすなど、意識するだけでも無駄は減ら せます。

水の事故に注意

これからは気温が高くなると 水辺に近づきやすく、注意しな ければなりません。みんなで地 域内をパトロールして危険個所 を調べ、立札を立てたりして事 故防止に取り組みましょう。

